

Reactiva OMS lucha contra la malaria



Ginebra, 19 nov (PL) La OMS, Organización Mundial de la Salud, informó este lunes de la puesta en marcha de un nuevo plan contra la malaria, conformado por acciones antipalúdicas integrales para garantizar una mayor eficacia en países de alto riesgo.

La entidad sanitaria confirmó en su último informe que el número de personas afectadas por esta enfermedad en 2018 se estima en 217 millones.

"Nadie debería morir de paludismo. Sin embargo, nos enfrentamos a una nueva realidad: el estancamiento de los progresos podría dar al traste con años de trabajo, inversión y buenos resultados en la reducción del número de enfermos", aseguró Tedros Adhanom Ghebreyesus, director general de la OMS.

El informe expone que en 2017 cerca del 70 por ciento de los casos y las defunciones por malaria se concentraron en 10 países africanos (Burkina Faso, Camerún, Ghana, Malí, Mozambique, Níger, Nigeria, República Democrática del Congo, República Unida de Tanzania y Uganda) y en la India.

La OMS alerta que a pesar de que en los últimos años se observa un aumento marginal en la distribución y uso de mosquiteros tratados con insecticida (principal herramienta para prevenir esta pandemia) en el África subsahariana existen grandes lagunas en la cobertura.

El documento indica que, al mismo tiempo, existen algunos progresos pues el número de países cercanos a eliminar la enfermedad continúa aumentando, de 37 en 2010 a 46 en 2017. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/176881-reactiva-oms-lucha-contra-la-malaria>



Radio Habana Cuba